

シリーズ～コロサイの信徒への手紙～
2014/5/18

防衛努力

コロサイの信徒への手紙2章1～5節

わたしが、あなたがたとラオディキアにいる人々のために、また、わたしとまだ直接顔を合わせたことのないすべての人のために、どれほど労苦して闘っているか、分かってほしい。

それは、この人々が心を励まされ、愛によって結び合わされ、理解力を豊かに与えられ、神の秘められた計画であるキリストを悟るようになるためです。

コロサイの信徒への手紙2章1～5節

知恵と知識の宝はすべて、キリストの中に隠れています。わたしがこう言うのは、あなたがたが巧みな議論にだまされないようにするためにです。わたしは体では離れていても、靈ではあなたがたと共にいて、あなたがたの正しい秩序と、キリストに対する固い信仰とを見て喜んでいます。

パウロの隠れた労苦

- 「あなたがたとラオディキアにいる人々」
 - ラオディキアはコロサイの属する地域
 - この手紙はコロサイ以外の周囲の教会にも宛てている
- 「まだ直接顔を合わせたことのないすべての人」
 - 会ったことがなくとも、大切な家族である
 - 「わたしは体では離れていても、靈ではあなたがたと共にいて…」(5)
- 「どれほど労苦して闘っているか、分かってほしい」
 - 自分自身、囚われの身でありながら、まだ見ぬ信徒のために「格闘」と言えるほど心配し、祈っている

パウロの格闘の理由

- コロサイ教会(ラオデキア地方の他の教会も)を襲っていた「巧みな議論」
 - 「あなたがたが巧みな議論にだまされないようにするためです」(4)
 - 「まことしやかな議論」(新改訳)
- 初代教会を襲った「グノーシス(主義)」の嵐
 - ギリシャ哲学に起源を持つ異端的教え
 - 人間は「グノーシス(知恵)」を持つことで救われる
 - 霊を善,物質(肉)を惡とする二元論
 - キリストの人性を否定する「仮現論(ドケチズム)」

現代の異端＜統一教会＞

- 正式名称「世界基督教統一神靈協会」
- 教祖は、文鮮明(2012年9月92才で死去)
- 教祖自らが「メシア(救い主)」だとし,教祖と結婚し,教祖のために働くことが救いにつながる
 - → セウォル号の運行会社の会長と似ている!
- かつては強引なアンケートによる勧誘や、「靈感商法」で勢力を拡大した
 - 今でも5万人ぐらいの会員がいるらしい(広島にも!)
- 現在は様々なボランティア団体を名乗り,勧誘や金集めをしている

現代の異端＜モルモン教＞

- 正式名称「末日聖徒イエス・キリスト教会」
- ジョセフ・スミス(米)によって始められ,ユタ州ソルトレイクシティに本部がある
 - オバマ大統領の対抗馬ミット・ロムニー氏
- 「三位一体」を否定し,イエスは神の子の一人に過ぎない
- 戒律を守ることで神の国には入れる
 - 酒、コーヒー、お茶、煙草の禁止
- 「二人一組の宣教師」が英会話教室に誘う!

現代の異端＜エホバの証人＞

- 正式名称「もののみの塔聖書冊子協会」
- チャールズ・テイズ・ラッセル(米)によって創始
- 神の名は「エホバ」。イエスは神の子ではなく人間。救いの道は開いたが完全な贖罪はない
- 自分の努力によって救いに至る(14万4千人?)
 - 戸別訪問による宣教活動(毎日1~3時間!)
 - 「王国会館」での学び
- 厳しい戒律。誕生日やクリスマスなどを祝わない。輸血禁止→家庭崩壊・社会からの孤立

だまされないために

この人々が心を励まされ、愛によって結び合
わされ、理解力を豊かに与えられ、神の秘めら
れた計画であるキリストを悟るようになるためで
す知恵と知識の宝はすべて、キリストの中に隠
れています。

防衛努力

- 心を励まされる
 - 互いに关心を払い、慰めたり、励ましたりする
- 愛によって結び合わされる
 - 犠牲を払って互いに仕え合い、キリストの体を建て上げる
 - 一人の力では守りきれない!
- 理解力を豊かに与えられ、キリストを悟る
 - 「理解力」：情報を正しく選び、受け取る力
 - 「知恵と知識の宝はすべて、キリストの内に隠れています」：キリストを深く知ろうとしていれば間違いない！